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４月１４日（金）に行われた第１回の授業参観ならびにＰＴＡ総会、学年・学級懇談会に、た

くさんの保護者の方々にご来校いただきましてありがとうございました。それぞれの学年に進級

した子どもたちは、緊張しながらも、課題に向かって真剣に取り組むことができました。入学し

たばかりの１年生も、自分のがんばりをお家の方に見せようと、張り切って活動に取り組んでい

ました。今後ともご支援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新役員・事業計画決定、ありがとうございました！ 

授業参観の後、ＰＴＡ総会が行われました。総会では、事業計

画とともに、給食費の値上げも含めた予算案が承認されました。ま

た、右のとおり新しい役員の皆様方が選ばれ、新年度の活動がスタ

ートしました。昨年度会長の渡辺寿美子様から「子どもたちのため

に２年間、頑張ってきました」とご挨拶があり、新会長の佐藤怜様

からは「新しいメンバーで精進して参ります」という心強いお言葉

をいただきました。子どもたちのよりよい成長のために、これから

もどうぞご協力をよろしくお願いいたします。 

新役員の皆様方です 

お世話になります！ 

役職名 氏   名 

会 長 佐藤 怜 様 

副会長 二瓶晃久 様 

会 計 溝井宏章 様 

監 査 樽川宗一郎様 

監 査 曽我直弥 様 

監 査 佐藤勝美 様 

教養委員長 和田沙織 様 

生活厚生委員長 塩田 長 様 

施設委員長 石井静一 様 
 

1年生 お家の方と一緒に名
前を書いて、名刺づくりに取
り組みました。 

２年生 楽しく音読の発表を
しました。とても上手に読め
ました。 



 

連休中の事故防止に向けて 
 明日から、ゴールデンウィークが始まります。お家の方々の中には、この連休中もお仕事などがあ

り、ご家庭においては、子どもたちだけで過ごす時間も出てくるかと思いますので、火の取扱いなど、

一人で過ごすときの注意点についてご指導ください。また、暖かくなってきたので、川や池での遊び

も心配です。学校では、連休の事故防止に向けて、下記について指導を進めました。ご家庭でも具体

的な例を挙げて再度ご指導をお願いします。 

・ 川、池では遊ばない。        ・ 工事現場などにはぜったい近づかない。 

・ 火遊びはぜったいにしない。     ・ 危険な玩具では遊ばない。（エアガンなど） 

・ 道路へは絶対に飛び出さない。    ・ 自転車の危険な乗り方はしない。 

 ・ 高価な物は持ち歩かない。      ・ むやみに店に出入りしない。 

・ 遊びに行くときは、「行き先、帰る時刻」を家の人に告げる。 
 

 

 

 

 

１ 日時 ５月１３日（土） ９：００～１１：３０（雨天順延） 

２ 場所 西袋第二小学校 校庭 

３ お知らせとお願い 

今年の運動会につきましては、 

・ ５月から５類に移行するとはいえ、新型コロナウィルスの感染状況は依然として先行きが不

透明であること 

・ 来賓として招待されることが、負担となっているという声も寄せられていること 

を踏まえ、学校とＰＴＡ本部役員とで協議した結果、地域や関係者の皆様にご来賓としての運動

会へのご案内は控えさせていただくことと致しました。 

 運動会につきましては、どなたでも、自由にご覧いただける機会にしたいと考えております。

来賓としてのご案内は致しませんが、参観用の席を設置しておりますので、もしご都合がよろし

ければ、ぜひ子どもたちの頑張る姿を見にきていただければ有り難く存じます。また、受付や検

温所等は設置致しませんが、風邪症状等がある方は、参観をご遠慮下さい。 

新型コロナウィルス感染症の拡大をきっかけに、多くの学校行事や教育活動のあり方が変化い

たしました。全てのことをコロナ前に戻すのではなく、今後も、時代に合った教育活動のあり方

について、皆様のご意見を伺いながら、模索して参りたいと考えております。 

 どうか趣旨をご理解の上、ご協力いただけますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

緑の少年団～募金活動頑張りました～ 

 ４月２６日（水）に６年生が緑の少年団活動の一環として、メガステージのヨークベニマル前で緑の募金活

動を行いました。６年生４名は、夕方の４時前から約１時間、休むことなく、

声が枯れるまで頑張って募金の呼びかけを行いました。子どもたちの元

気な声は、駐車場の隅々まで届いていました。本当に立派な活動の様子

でした。生憎の雨でしたが、多くの皆様が子どもたちの呼びかけに応え、

募金をして下さいました。御協力いただいた皆様、本当にありがとうござい

ました。 

運動会についてのお知らせとお願い 


